

EL MAESTRO RUEDA EN CARACAS

Ayer tarde tuvimos el honor y el placer de recibir en nuestra Redacción la visita del notable

y aplaudido músico colombiano señor Martín Alberto Rueda A., quien ha venido a nuestra patria procedente de Europa, Estados Unidos, México y Cuba, con el propósito de darnos a conocer su vasta y variada producción, que lo disputan como una de las más destacadas figuras del arte musical, no sólo de Colombia sino de la América hispana.

Pianista de alto vuelo, director de conjuntos sinfónicos y autor de más de trescientas partituras de música clásica y aborigen, el maestro Rueda seguramente refrendará en nuestros círculos artísticos el renombre de que viene precedido.

Agradecemos al señor Rueda su atenta visita y deseándole muy gratos días entre nosotros, nos complacemos en augurarle completo éxito en sus labores artísticas.

